

ATLETISMO

El Sierra Narón se proclamó campeón gallego infantil

Ría Ferrol y Mercedarias Catamarán terminaron la cita con resultados más discretos

El equipo infantil femenino del Sierra Narón logró proclamarse este fin de semana en Pontevedra campeón gallego escolar. Los catorce puntos en que aventajó al segundo clasificado –en el resto de categorías el margen fue mucho menor– dan buena prueba de su superioridad

REDACCIÓN FERROL

El equipo naronés fue una de las grandes revelaciones de la cita ratificando, con mucha solvencia un título que, al margen de los cuatro triunfos individuales que consiguieron sus atletas, se cimentó en la regularidad exhibida en las trece pruebas de que costaba la competición. De hecho, salvo en dos disciplinas, las deportistas del Sierra Narón lograron subir al podium en el resto de especialidades, destacando, sobre todo, las victorias de Marisol Meijido –1000 metros–, Belén Toimil –lanzamiento de peso– y Sara Abuiñ –disco y jabalina–. A ello hay que sumarle tres segundos puestos –entre ellos en el relevo 4x80– y cuatro terceros.

Así, no es de extrañar, que el grupo naronés aventajase en catorce puntos a su inmediato perseguidor, el Samertolameu pontevedrés y en 19 al tercer clasificado, el Lucus de Lugo. En esta misma categoría, el otro representante de la comarca, el Ría Ferrol-Concepción Arenal, finalizó en la séptima posición. Tres bronceos en 80 y 1.000 metros y en salto de longitud fueron los mejores resultados



El equipo del Sierra Narón celebra su título en las pistas de Pontevedra

PODIOS

Los atletas de la comarca acabaron entre los tres primeros clasificados en varias pruebas

que las atletas departamentales se trajeron de esta cita disputada en las pistas de atletismo del Centro de Tecnificación Deportiva de Pontevedra.

Sin representantes locales en la competición masculina de esta ca-

tegorías –el título se lo llevó el Adas Campo, por delante de Samertolameu y Suárez Marquier–, donde sí retomaron protagonismo los equipos de Ferrolterra fueron en las competiciones del grupo alevín. En este caso, además del Sierra Narón, entraba en liza el Mercedarias Catamarán. Más discretos resultaron los resultados de ambos que finalizaron, respectivamente, en la sexta y octava posición de un campeonato que venía de la Escuela de Atletismo del Barco de Valdeorras. Naroneses y ferrolanos sumaron, respectivamente, 31 y 21 puntos y, entre sus

éxitos figuran el triunfo de Tamar Matriz, en lanzamiento de peso, y las terceras plazas de Ana Meijido y Laura Fernández en 2.000 metros y salto de altura, respectivamente. En el caso del Mercedarias Catamarán, Raquel Gómez se adjudicó el bronce en lanzamiento de peso.

Mención aparte se merece el equipo alevín masculino de este centro educativo cuyos atletas, por problemas federativos, compitieron "fuera de concurso". De entre ellos, destaca la segunda mejor marca "oficiosa" de Adán García en dos kilómetros marcha.

APUNTE

LITIGIO El Mercedarias, pendiente de un recurso federativo

La mayor decepción de la jornada se la llevó el equipo alevín masculino del Mercedarias Catamarán. Tras acabar segundos en el provincial, al realizar la inscripción en la prueba autonómica descubrieron que, como consecuencia de un error federativo a la hora de contabilizar los puntos aparecían como terceros en la clasificación y, por lo tanto, sin plaza en la prueba que se celebró en Pontevedra. La Federación Gallega de Atletismo atendió y falló favorablemente su reclamación y, mediante un escrito, lo habilitó para tomar parte en el Autonómico. La sorpresa de los responsables del equipo deportivo fue mayúscula al encontrarse con la negativa por parte de la Delegación pontevedresa de inscribirlos en la cita. Al final, lograron que dejasen a los niños competir pero, sus resultados, están catalogados como fuera de concurso a expensas de un nuevo recurso presentado ante la Federación Autonómica.

COPA DE EUROPA Begoña Garrido, segunda con el Valencia Terra i Mar

El Valencia Terra i Mar, equipo en el que milita la atleta departamental Begoña Garrido, ocupó la segunda plaza en la Copa de Europa de clubes disputada este fin de semana en la capital del Turía. La joven fue convocada para el relevo de 4x400 que, finalmente, fue descalificado.

ESGRIMA

Combarro, décimo en el Nacional sub-15

El sábado se disputa en Ferrol el Autonómico absoluto de espada en A Malata

REDACCIÓN FERROL

La cantera departamental apunta maneras como lo demuestra el hecho de que varios de sus tiradores figuren, en categorías de base, al frente del ranking autonómico. Es tal su proyección, que algunos deportistas del club local, el Tres Armas, comienzan a despuntar ya en el plano nacional, tal es el caso de Carlos Combarro. El joven departamental logró el pasado sábado una meritoria décimo puesto en el Campeonato de Es-

paña sub-15 que se disputó en Madrid, dentro de la especialidad de florete. Este resultado, cobra todavía mayor relevancia al considerar que en la cita se reunieron más de sesenta tiradores entre los que figuraban representantes de los clubes más importantes del país.

El sábado, los aficionados locales tendrán ocasión de ver la evolución de sus deportistas en el Gallego absoluto de espada que se disputará en A Malata.

AUTOMOVILISMO

Un centenar de pilotos en el Rallye de Narón

A falta de un día para el cierre de inscripciones, la organización ya superaba sus expectativas

REDACCIÓN FERROL

A falta de un día para que el Siroco Team Narón cerrase el plazo de inscripción para el Rallye Cidade de Narón Credimotor Financiera, el número de pilotos que ayer engrosaban las listas de participación alcanza los 100 –cifra que el club había marcado como límite–. Aún así, los interesados todavía podrán apuntarse en esta competición hasta hoy a las 20.00 horas. En la cita automovilista ya se encuentran nom-

bres tan conocidos como los de Barnati, Manuel Senra, Pedro Burgo, Roberto Blach, Luis Vilariño, Jesús Ferreiro y Andrés Balea, entre otros. Además también estarán presentes los locales Julio Doce, Santi Cagiao, Juan Ricardo Costoya y Fernando Rico.

Pero antes de comenzar con la competición en sí misma, los pilotos tendrán la oportunidad de reconocer los tramos por los que discurrirá la prueba. De este modo, este fin de semana los participan-

tes podrán explorar las carreteras de la comarca para tomar sus notas. Para que no exista ninguna complicación la Dirección General de Tráfico pondrá en marcha las medidas de seguridad pertinentes para la prueba.

Presentación > El próximo viernes día 2 de junio y coincidiendo con la publicación de la lista oficial de pilotos inscritos, la Escuela Siroco Team naronesa, organizadora del evento, tiene previsto realizar un acto de presentación del XIX Rallye Cidade de Narón.

Las fechas de esta competición automovilística son los días 9, 10 y 11 de junio. Las diferentes etapas de la misma discurrirán por los vecinos concellos de A Capela, San Sadurniño, As Somozas y, por supuesto, Narón, con diferentes grados de dificultad.